



長かった2学期も今週で終わろうとしています。体育祭や文化祭がありました。交流大会や講演会などもありました。大変有意義な2学期だったのではないかと思います。皆さんにはどんな思い出が出来たのでしょうか。今一度ゆっくりと振り返り、数日後の冬休みを迎えてほしいと思います。17日間の冬休みとなりますが、この間、2018年が幕を閉じ、2019年が幕を開けます。皆さんの書き初めではありませんが、『新たな目標』をしっかりと持って、17日間を充実させてほしいと思います。

人権集会を終えて...

12月5日(水)5限目に人権集会が行われました。会のはじめは少し騒々しかったのですが、生徒会の皆さんが進行し始めると静かにしっかりと聴き、共に考える良い時間となりました。

人権は...

人権は、人種や民族、性別を超えて、誰にでも認められる基本的な権利であり、私たちが幸せに生きるためのものです。

次は、生徒の感想文です。ご覧ください。

話を聞いてインターネットはこわいと思いました。自分位置情報を「オン」にしているのか「オフ」にしているのかわからないので、家に帰ったら見てみようと思いました。3年生はSNSを使う人が多いと思いました。これからは、気をつけてSNSを使おうと思いました。

インターネットを使う時は、個人情報やいじめにつながることをないように使おうと思いました。写真だけでも、制服などで学校を知られて、写真の位置情報で位置がすぐにわかるということを知らなかったで、こわいなと思いました。自分も気をつけようと思いました。それから、いじめにつながないように気をつけて使おうと思いました。

スマホの危険についてビデオを見ました。個人情報をのせるといじめにあったり、知らない人に伝わって位置を測定されるので、のせないように気をつけたいと思いました。LINEを送るときは、言葉がおかしくないか、相手にとって嫌なことじゃないか等を確認してから送りたいと思いました。いじめ等は本当に怖いことだと思いました。

12月の予定

- 5日(水) 人権集会
- 13日(木) 市統一テスト(国・数)
- 14日(金) 市統一テスト(社・理・英)
- 18日(火) Speaking Test
- 21日(金) 国語漢字テスト
2学期終業式
午後〜通知簿渡し
- 22日(土) 通知簿渡し冬休みスタート(1月7日まで)
- 1月8日(火) 3学期始業式

11月末の期末テストから漢字テストまでの期間、ずっと輪中タイムで勉強をがんばっています!



冬休みの過ごし方について

学習面ですが、3年生なら『受験』の追い込みで準備の期間になるのがこの冬休みです。では、2年生の皆さんは何をすればいいのでしょうか。受験においては、2年生の学習内容も出題されるので、やはり勉強は欠かせません。共通してやるべきことは、冬休みの宿題です。1つ1つをしっかりと、じっくりと取り組み、理解していくことが大事です。また、余力がある人は、これまでの学習で疑問に思っているところや苦手なところを克服するといいいでしょう。また、書き初めでは、精神を統一し、心を込めて「新たな目標」を清書しましょう。そして、具体的な目標をもつといいですね。

生活面では、「早寝早起き」そして「3度の食事」を基本として、規則正しい生活をし、勉強も部活動も万全な態勢で行えるようにしましょう。積雪や凍結の時には、自転車に乗らず、交通ルールを守って登下校したり、遊んだりしましょう。休み中は自由な時間も増え、家族や友達とのコミュニケーションを図る良い機会にもなります。たくさん話したり、遊んだりしながら、より一層絆を深めましょう。

3学期の始業式では、一回り成長した皆さんに会えることを期待しています。

【冬休みの宿題】

- ・国語『みんなのウィンター』
- ・国語漢字ノート（～63ページまで）
- ・書き初め2枚提出〔10枚とも書く〕
- ・数学『みんなのウィンター』
- ・社会『冬の補充学習』
- ・理科『ナビノートp2～p33・38・39』
- ・英語『ウィンターワーク』 スペコンドリル



※詳しいことは学年の『冬休みのしおり』を確認してしっかり取り組みましょう。

【1月8日（火）始業式の日程について】

	1組	2組	3組	4組
1限	朝礼・始業式			
2限	学活			
3限	技術	社会	家庭	社会
4限	国語	理科	社会	国語
5限	英語	数学	道徳	理科

〈持ってくるもの〉

- ・冬休みのしおり
- ・書き初め2枚
- ・雑巾1枚
- ・通知表用封筒

≪ 1月の行事予定 ≫

- 8日（火）3学期始業式
- 9日（水）冬休み課題テスト（国・理・英）
- 10日（木）冬休み課題テスト（社・数）
- 16日（水）5限目授業参観・教育懇話会
- 25日（金）英語検定
- 26日（土）土曜授業
- 30日（水）漢字検定

※全能登バスケ大会、選抜バレー大会
インドアソフトテニス大会もあります。

冬休みを迎えるにあたり…

次の言葉を贈ります！ どのように捉え、どのように生かしますか？

『努力』…「努力は必ず報われる。もし報われない努力があるのなら、それはまだ努力とは呼べない。」

By 王貞治氏（「ことだま」-野球魂を熱くする名言集-〔集英社〕より）

「あれだけ練習したのに……」と嘆くことは多いだろう。しかし、それ以上に練習している人がいるかもしれない。そういう努力をして王氏は868本もの本塁打を積み上げた。

皆さんに平等に与えられた時間を有意義に過ごし、充実した冬休みにしましょう！ がんばれ、2年生！！